

My upcoming Holiday – Dave Corben April 2014

今年我和我的老婆要去中国。我们和二十个荷兰人一起去。差不多在中国一个月

Jīnnián wǒ hé wǒ de lǎopó qù zhōngguó. Wǒmen hé qù èrshí gè hélán rén yīqǐ. Chàbùduō yīgè yuè zài zhōngguó

This year me and my wife are going to China. We go together with other 20 Dutch people. We'll be in China for about 1 month.

我们有一个导游。导游是中国人。她说很好的英语。

Wǒmen yǒu yīgè dǎoyóu. Dǎoyóu shì zhōngguó rén. Tā shuō hěn hǎo de yīng yǔ.

We have a tour guide. She is Chinese and speaks good English.

十月四号我们坐飞机到北京。我们住在北京四天。

Shí yuè sì hào wǒmen zuò fēijī dào běijīng. Wǒmen sì tiān zhù zài běijīng.

On 4 October we will fly to Beijing. We will stay in Beijing for 4 days.

饭店在天安门旁边。我们爬两天长城

Fàndiàn zài tiān'ānmén pángbiān. Wǒmen liǎng tiān pá chángchéng

The hotel is close to Tiananmen. We will spend 2 days in the Great Wall.

十月九号我们坐火车去西安市。西安在北京西南。北京离西安很远，一千千米。

Shí yuè jiǔ hào wǒmen zuò huǒchē qù xī'ān shì. Xī'ān zài běijīng xīnán. Běijīng lí xī'ān hěn yuǎn, yīqiān qiān mǐ.

On 9 October we will take trains to Xi'an city. Xi'an is to the southwest of Beijing. It's far away from Beijing, 1,000km away.

在西安我们想看兵马俑

Zài xī'ān wǒmen xiǎng kàn bīngmǎyǒng

In Xi'an we want to see the Terra cotta.

在成都市我们要看熊猫。

Zài chéngdū shì wǒmen yào kàn xióngmāo.

In Chengdu, we will also see the pandas.

成都也有很多茶座。我们要喝茶，也要吃四川菜。

Chéngdū yě yǒu hěnduō cházuò. Wǒmen hē chá hé chī sìchuān cài.

Chengdu has many tea houses. We want to drink Chinese teas and eat Sichuan food.

阳朔是很好看的方地方。在漓江和山旁边。人民币的二十元钱上的图就是阳朔

Yángshuò shì hěn hǎokàn de dìfāng. Zài líjiāng hé shān pángbiān. Èrshí yuán qián shàng de tú shì yángshuò

Yangshuo is a very beautiful place. It's next to Li river and mountains. The picture on the old 20 RMB note is exactly Yangshuo.

最后我们在香港五天。十月二十九号我们回荷兰

Zuìhòu wǒmen zài xiānggǎng wǔ tiān. Shí yuè èrshíjiǔ hào wǒmen huí hélán

At last we will also go to HK for 5 days. On 29 October we will be back to The Netherlands.